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RÉSULTATS DES ÉLECTIONS EUROPÉENNES À PEYROLLES 

Inscrits 39

Abstentions 19

Votants 20

Blancs 0

Nuls 0

Suffrages exprimés 20 (51%)

Listes ayant obtenu des suffrages :
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Liste candidate Conduite par Voix %

LA FRANCE INSOUMISE Mme Manon AUBRY 4 20

Mme Nathalie LOISEAU 6 30

LES EUROPÉENS M. Jean-Christophe LAGARDE 1 5

ENVIE D'EUROPE ÉCOLOGIQUE ET SOCIALE M. Raphaël GLUCKSMANN 3 15

M. Benoît HAMON 2 10

PRENEZ LE POUVOIR, LISTE SOUTENUE PAR MARINE LE PEN M. Jordan BARDELLA 1 5

UNION DE LA DROITE ET DU CENTRE M. François-Xavier BELLAMY 1 5

EUROPE ÉCOLOGIE M. Yannick JADOT 2 10

RENAISSANCE SOUTENUE PAR LA RÉPUBLIQUE EN MARCHE, 
LE MODEM ET SES PARTENAIRES

LISTE CITOYENNE DU PRINTEMPS EUROPÉEN AVEC BENOÎT 
HAMON SOUTENUE PAR GÉNÉRATION.S ET DÈME-DIEM 25



Conseil municipal du 26 mai 2019

Étaient présents : François Abbou, Bernard Bordarier,  Pierre Deleuze, Nicolas Geoffray,
Pierre Hénon,  Jean Paulin. 

Absent :   Thierry Ponsin

Secrétaire de séance :  Bernard Bordarier.

La séance est ouverte à 10h30

Le compte-rendu de la séance du 30 avril 2019 est adopté à l'unanimité.

1. CHAUFFERIE BOIS DE LA PLANQUE

La  commune  a  lancé  les  travaux  de  la  chaufferie  bois  de  La  Planque,  les  subventions 
demandées ayant été accordées par les différentes structures. Le conseil municipal remercie 
tous les financeurs :

État (DETR - Dotation d'Équipement des Territoires Ruraux) 10 000 €

Région Occitanie et Europe (FEDER - Fonds européen de développement régional ) 33 325 €

Communauté de communes Causses Aigoual Cévennes Terres solidaires 10 575 €

La commune finance pour sa part 16 600 € sur un total de 70 500 € HT.

Par ailleurs, après étude par Enedis, le raccordement électrique de la chaufferie nécessite la 
pose d'un nouveau poteau pour un montant de 1 293 € TTC.

Accord unanime du conseil

2. ÉLAGAGE SOUS LES LIGNES TÉLÉPHONIQUES

Cet élagage est actuellement rarement réalisé alors qu'il est important pour la fiabilité du 
réseau.  Le  Maire  propose  d'entamer  des  pourparlers  avec  Orange  pour  négocier  un 
partenariat et réaliser cet élagage qui pourra être inscrit au budget primitif 2020.

Accord unanime du conseil

3.  LOGEMENT MAIRIE

Le CAUE (Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement) a préparé un dossier 
de réhabilitation. Par ailleurs il faut rencontrer Mme Nadège Douriez à l'agence technique 
départementale pour connaître les conditions et les démarches permettant de le transformer 
en logement social, M. Paulin s'en occupe.

Questions diverses :

• Ambroisie
La commune doit nommer un responsable Ambroisie. 
M. Bordarier accepte de remplir cette fonction.

• Drain de captage
Des sondages dans le Gardon seront faits en juin pour déterminer sa position.

La séance est levée à 11h30
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